
La falta de un plan 
para la tubería de 
agua atasca ahora 
la obra de Paradai
▶ La Xunta pide una reunión con el Concello 
porque no se puede demoler una conducción 
del suministro al no haber una red alternativa

X.c.v.

LUGO. El proyecto del nuevo 
puente de Paradai acaba de sufrir 
un nuevo atasco después de que 
la Xunta anunciase ayer en un 
comunicado que la falta de una 
conducción de agua alternativa 
impide demoler una tubería ge-
neral ubicada en la zona de obras. 
Debido a esta contrariedad, la 
Consellería de Medio Ambiente, 
que encargó los trabajos, solicitó 

al Concello la convocatoria urgen-
te de la comisión de seguimiento 
del plan Paradai para tratar de 
buscar una solución que no retra-
se la conclusión del puente, que 
está prevista para finales de año.

La consellería que dirige Agus-
tín Hernández explicaba ayer en la 
nota de prensa que fue el servicio 
de aguas del Concello el que detec-
tó que no fue construida esta nue-
va red de agua para la zona, por lo 

que resulta «inviable» realizar la 
demolición de la actual tubería.

«No proxecto de referencia da 
nova ponte Paradai está prevista 
a demolición desa canalización, 
posto que se contemplaba como 
alternativa a subministración a 
través doutra condución proxec-
tada na Rúa Pedáneo Juan Die-
go, promovida pola Deputación 
de Lugo, pero que concluíuse sen 
realizar a devandita alternativa», 
argumenta la Xunta, que añade 
que pedirá al Concello «que se ma-
nifeste» al respecto en la comisión 
de seguimiento.

El comunicado de la consellería 
recuerda además que mientras no 
se resuelva este problema «non se 
poden acometer obras en toda a 
lonxitude afectada pola canaliza-
ción que ía ser demolida».

DÉFIcIT DEL AGUA. El portavoz 
del gobierno local, Luis Álvarez, 
respondió ayer a las críticas del PP 
sobre el déficit del ciclo del agua, 
que se prevé que ronde este año 
los cinco millones, alegando que 
la mejora de las infraestructuras 
y las nuevas plantas incrementó 
los costes, pese a lo cual «a auga de 
Lugo é moi barata», comentó.

Obras del nuevo puente de Paradai. sebas senande

Age propone remitir la 
contabilidad de la Cámara 
de Comercio a la Fiscalía
rEDAccIón

LUGO. El grupo parlamentario de 
Alternativa Galega de Esquerda 
(Age) critica al Ejecutivo auto-
nómico por no adoptar ninguna 
medida pese a que un informe ela-
borado por los servicios jurídicos 
de la Xunta, según la información 
que recibió esta formación políti-
ca, aconseja remitir a la Fiscalía 
la documentación contable de la 
Cámara de Comercio de Lugo para 
determinar si se pudo incurrir en 
una presunta infracción penal.

Age preguntó a la Xunta sobre 
la existencia de ese informe, pero, 
según señaló, encontró la callada 

por respuesta por parte del direc-
tor xeral del Igape, Javier Aguile-
ra. «O que fai pensar na posible 
complicidade por parte do goberno 
galego de existir estes informes e 
non levar a cabo acción algunha», 
precisó.

Argumentó además esa acusa-
ción a la Xunta de Galicia de ser 
«cómplice» de la situación «co-
rrupta e irregular» que se da en 
la Cámara de Lugo porque «está 
absolutamente arruinada, con 
débedas cos traballadores desde 
hai máis dun ano, sen pagar as in-
demnizacións aos despedidos ade-
mais das débedas que mantén con 

Facenda e Seguridade Social».
Esta formación recuerda que 

esas deudas impiden que la enti-
dad lucense pueda acceder al plan 
de exportación Foexga de este año, 
lo que advierte que perjudica a las 
empresas de la provincia.

La diputada de Age Consuelo 
Martínez preguntó si la Xunta 
destinará alguna partida econó-
mica para hacer frente al pago de 
salarios —los tres trabajadores que 
quedan acumulan 22 pagas in co-
brar—, indemnizaciones y demáis 
deudas de la entidad. Esta parla-
mentaria autonómica criticó que 
el director xeral del Igape, Javier 
Aguilera, pasó de puntillas sobre 
esta situación.

Consuelo Martínez lamentó 
que el Gobierno gallego opte por 
«apoiar á corrupción nas Cáma-
ras de Comercio galegas fronte a 
defensa dos dereitos dos traballa-
dores e das traballadoras».

El BNG acusa a 
Fomento de no 
aclarar el estado 
de las obras de la 
alta velocidad

rEDAccIón

LUGO. El BNG acusa al Mi-
nisterio de Fomento de darle 
una respuesta «ambigüa» a su 
diputada Rosana Pérez sobre 
el estado de las obras de la va-
riante de A Pobra de San Xiao 
del tren de alta velocidad.

El departamento de Ana 
Pastor le respondió a la dipu-
tada nacionalista que las obras 
de la variante «están realizán-
dose al ritmo de ejecución que 
permiten los reajustes presu-
puestarios de 2010».

Rosana Pérez pidió expli-
caciones a Fomento sobre la 
paralización de las obras de la 
alta velocidad Lugo-Ourense, 
que, a su juicio, será «outra 
das liñas que se van sacrifi-
car, e xa é evidente para todo o 
mundo que as obras da varian-
te da Pobra de San Xiao están 
paralizadas, algo que se pode 
constatar pola nula evolución 
das actuacións, ademáis de 
que a empresa adxudicataria 
se adicou a pechar a zona de 
obras».

Fomento le respondió al 
BNG que «en esta legislatura 
la obra no se ha paralizado y 
se ha dotado presupuestaria-
mente para que pueda man-
tener su ejecución». Precisa 
que en los dos últimos años 
la inversión en esta actuación 
fue de «11 millones de euros» y 
para este se ha dotado con «4,1 
millones para asegurar su con-
tinuidad».

 Añadió que «hasta ahora 
se ha ejecutado el 75% de su 
presupuesto vigente, se han 
terminado las obras de excava-
ción y revestimiento de los dos 
túneles y en octubre de 2013 se 
ha procedido a su tapiado por 
motivos de seguridad».

El PP dice que la 
Diputación no le 
da documentos 
sobre las obras de 
la sede de la Uned

rEDAccIón

LUGO. El PP denuncia que lle-
va casi dos meses esperando 
que la Diputación Provincial 
le facilite las certificaciones de 
las obras de la futura sede del 
centro asociado de la Uned en 
Lugo, que se están realizan-
do en la antigua residencia 
Miño.

Los populares, que critican 
que estas trabas les impiden 
«poder cumprir coas súas labo-
res de control e fiscalización do 
goberno», tienen constancia 
de que al menos se ordenasen 
el pago de dos certificaciones 
por importe de 92.343,86 y 
125.661,46 euros.

Cafés Candelas 
saca al mercado 
cuatro infusiones 
ecológicas en 
cápsulas

rEDAccIón

LUGO. Cafés Candelas saca al 
mercado cuatro variedades de 
infusiones ecológicas en cáp-
sulas, que son compatibles con 
cafeteras tipo Nespresso.

Las nuevas variedades de 
manzanilla, té verde al limón, 
tila flor y menta poleo se su-
man a los seis sabores ya dis-
ponibles en la gama Selectum 
Espresso Infusión, una línea 
de la que inició su comerciali-
zación en marzo.

Esta es una apuesta de la 
empresa lucense por mejorar 
su cartera de productos y adap-
tarla a las nuevas tendencias 
del mercado.

Lugo Monumental pide 
más parques infantiles 
en el centro de la ciudad
A.c.

LUGO. La asociación Lugo Monu-
mental solicita que se amplíen 
las zonas de juegos infantiles en 
el casco histórico. Así propone 
al Concello tres posibles empla-
zamientos, las plazas Maior, A 
Soedade y San Marcos,.

Este colectivo considera que 
los dos parques de juegos que 
hay en el casco históricos están 
«saturados», el de Campo Cas-
telo, o «infrautilizados», el de 
la ronda interior cerca de la Rúa 
Nóreas, en este caso lo atribuye 
a la «falta de conocimiento y di-
fícil acceso».

Lugo Monumental considera 
que estas tres plazas son idó-
neas, como el Campo Castelo, 
para acoger parques de juegos 
infantiles porque, entre otras 
razones, son peatonales. 

La asociación pide que se 
aproveche la reforma de la pla-
za de abastos para acondicionar 
un local que hiciese funciones 
de parque infantil, en la que los 
clientes puedan dejar a sus hijos  
mientras realizan las compras.

Propone también que al pea-
tonalizar Quiroga Ballesteros 
se reserve en esta espacios para 
juegos infantiles.
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